



“El 1 es la estrella en el escenario cuando llega el 2. Para el 2, el 1 representa ‘el otro’ y le complementa buscando el equilibrio; encuentra su camino dando apoyo al otro sin protagonismo, sin pedir recompensas y sin necesidad de justificarse o justificarlo. Como el 1 se manifiesta en el exterior, el equilibrio lleva al 2 al otro lado, hacia el interior, que representa también el mundo de los sueños y la imaginación.”

DESAFÍOS:

El mayor desafío para un 2 es comprender el verdadero significado de dar, es decir, dar sin esperar nada a cambio, ni siquiera agradecimiento o comprensión. Los 2 han venido a apoyar al otro, sin hacerse preguntas, sin juzgar al otro ni sus circunstancias y sin justificarlo tampoco. Cuando apoyan a los demás, a veces piensan que están ayudando demasiado y también que no se lo agradecen lo suficiente. Si la recompensa no llega, suelen retraerse porque se hartan de sentirse explotados. Lo justifican diciendo que el otro no es agradecido y no lo merece. Sin embargo, al retraerse, estará actuando en contra de su propia naturaleza y no se sentirá mejor, sino al contrario. Los 2 creen en la justicia y buscan el equilibrio entre lo que dan y lo que reciben pero no se dan cuenta que lo que reciben, nunca viene de la misma dirección. Ese es el aprendizaje de su desafío.

PROFESIÓN:

Su punto fuerte son las relaciones personales, más todavía en el ámbito del 1 a 1. Conectan con el otro con extrema facilidad y encuentran rápidamente el equilibrio y la armonía entre las partes. Son mediadores y diplomáticos, ése es uno de sus dones, la gran capacidad de resolver conflictos entre personas. Son buenos en cualquier trabajo de trato humano, profesiones relacionadas con la autoayuda, sanación, enseñanza o política

RELACIONES:

Los números que se relacionan mejor con el 2 son el 1, 4, 6 y 8 aunque se puede relacionar bien con todos porque el 2 es muy apoyador. Con el 8 siente mucha atracción por esa mutua fuerza interior e indirecta. Con el 4 y el 6 hacen combinaciones estables de números pares que suman pares y eso en numerología es interesante. En combinación con el 7 suma 9 que puede ser una relación muy enriquecedora cuando el 7 sabe dejarse llevar por el corazón.

NIÑEZ:

Uno de los padres del niño 2 suele ser muy fuerte o exigente. Las carencias que se le presentan en su realidad externa son suplidas a través de los sueños o la imaginación en su mundo interior, al cual recurre con mucha frecuencia y facilidad y se desengaña cuando comprueba que la realidad externa no es como él/ella la imagina. Como tiene mucha fuerza interior hace que otros niños se apoyen en él/ella y consigan el mérito, cosa que le parece terriblemente injusto. Hasta que el niño 2 no aprende que su fuerza es indirecta lo pasa muy mal.

SALUD:

Pueden tener problemas de piel, que representaría la falta de armonía entre interior y exterior: la piel está en la frontera, es lo que divide. Sufren repentinos cambios de humor por el paso de dentro a fuera. La espalda representa el área de apoyo y se relaciona con las creencias sobre el apoyo que recibe de los demás y de la vida. También les puede llamar la atención el área lumbar y de los riñones, que representarían desafíos con las relaciones personales.

RECORDAR:

Nuestro camino es...
Interior, de relaciones, de apoyar al otro, de equilibrio entre extremos, de no justificar, es soñador y femenino. Trata de descubrir el verdadero significado de dar.
Una clave...
La verdadera recompensa es la satisfacción personal de dar.
El que da es porque es rico y abundante.



Esta infografía es una adaptación literal del libro de Eric Rolf: Contando con tu Alma.